

Envíos de sustancias

La División Antidrogas de la Policía Federal refiere que los grupos dedicados a la venta de sustancias psicoactivas operan en la Ciudad de México, Veracruz y Puebla, entre otros

Simbología

- Países donde se comercializan sustancias
- Envíos desde México

Distribución dentro del país

En todo el territorio nacional se comercializan las nuevas drogas; principalmente los siguientes estados operan como distribuidores



A México ingresan precursores sintéticos desde países como China, Holanda, España y Estados Unidos

Fuente: Elaboración propia